
Кресло директора ХК «Югра» остается
вакантным
Хоккейный клуб “Югра” по-прежнему без генерального директора. Из семи кандидатов под
все требования подошел только один.

На должность претендовали семь человек, однако из всех заявок только один кандидат
соответствовал установленным квалификационным требованиям. В связи с этим отбор
кандидатов признан несостоявшимся.

До начала первого тренировочного сбора команды осталось две недели. По мнению директора
департамента физкультуры и спорта Югры Евгения Редькина, отсутствие директора не
помешает подготовке спортсменов. Эти вопросы курирует главный тренер.

И добавил, что директор у «Югры» появится до конца месяца.

Как сообщает пресс-служба клуба, в мае “Югра” объявила о приеме заявок на должность
руководителя клуба. Анкеты принимались до 29 мая, после чего должно было состояться
интернет-голосование. В итоге в приемную ХК “Югра” поступило семь заявок от следующих
кандидатов:

– Денис Луговик, последнее место работы – ХК «Сокол» (Красноярск), генеральный директор;
– Александр Мошкин, хоккейный тренер, ООО «Старс», генеральный директор;
– Анжелика Куликова. ОАО «Концертно – развлекательный комплекс «Уралец» (г.
Екатеринбург), генеральный директор;
– Евгений Хацей, последнее место работы – ХК “Кубань” (Краснодар), генеральный менеджер;
– Евгений Голденков, генеральный директор ООО «Спорт-Систем» (Москва);
– Борис Новорусов, последнее место работы – ХК “Югра”, генеральный директор.
– Дмитрий Курбатов. Последнее место работы – АНО “КХЛ”, управляющий директор, вице-
президент по хоккейным операциям.
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